



## Los universitarios españoles abogan por la gratuidad universal

L. R. S.

MADRID- Casi el 40% de los universitarios españoles apuesta por la gratuidad universal del sistema universitario, según un sondeo realizado por Universia, red formada por 1.242 universidades de habla hispana y portuguesa presente en 23 países iberoamericanos. «Las universidades comprometidas» es el estudio –realizado en España, Portugal y Brasil– en el que se opinó sobre el acceso a la universidad. Entre las diversas conclusiones de este sondeo, los participantes valoraron en 5 sobre 10 la existencia de medidas adecuadas para que los grupos desfavorecidos puedan acceder a la universidad. De los 20.000 participantes, el 61% eran

**75%**  
 de los universitarios  
 considera  
 insuficiente su nivel  
 de formación

estudiantes, el 26% docentes e investigadores y el 13% personal de administración y servicios. Entre el 70% y el 75% consideraron

insuficiente el nivel de los jóvenes en cuanto a su formación universitaria. Es una apreciación que también varía por regiones. En Brasil se ha registrado hasta un 85% de respuestas en este sentido, mientras que en la Península Ibérica es una percepción que ha alcanzado hasta al 39% de los participantes. Según el 57% de los encuestados, las mujeres no están discriminadas en absoluto en cuanto al acceso a la educación. Mientras que sólo el 15% considera que están bastante o muy discriminadas. Todos los colectivos universitarios opinan, con un 52,5% de sus respuestas, que el acceso a la universidad de los sectores más desfavorecidos ha mejorado en la última década.